
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ５月 16日，児童総会が開かれました。私がこれまで勤めた学校では，このような児

童総会が開かれたことがあまりなかったので，新鮮な気持ちで参加しました。 

  はじめに今年の児童会テーマ「みんなで協力 何にでもチャレンジ 笑顔いっぱい

内小っ子」が紹介され，みんなで大きな声で読み上げ確認し合いました。その後は，

学年目標を各学年が発表，そして各委員会から活動予定の発表があり，その後は質

疑応答です。例えば，「スマイル内小っこ」委員会に

は，「ハロウィン集会では楽しい劇をしてください。」，

「スマイル放送局」には「アニメソングやアニメクイズを

出してください。」，「健康第一」委員会には，「水のみ

場の整頓は週何回やるのですか？」，「ハッピーブックフレンド」委員会には

「貸し出しの日を 3 日から 4 日にしてほしい。」などなど，要望や質問がたくさ

ん出されていました。その一つ一つに５・６年

生の委員会メンバーがしっかりと受け答えをし，そのてきぱきした姿はあこが

れのお兄さん，お姉さんの姿そのものでした。 

  学校では，縦割りの清掃活動も始まっています。異学年で活動することが

自己有用感を育み，人との接し方を自然に身に付ける上でとても大切であ

ることは前号で書いたとおりです。 

上学年が下学年に頼られ，下学年が上学年にあこがれる，このような活動

を多く重ね，内小友小という集団の一員である自覚と充実感をもたせていきたいものです。 

 

 

5 月９日はＰＴＡ運営委員会・役員会でしたが，お忙しい中，多数の方々にお集まりいただき今年度のＰＴ

Ａ活動について話し合いをしていただきました。各専門部の話し合いでは，子どもたちのためにＰＴＡができ

ることの立場で活発な意見交換が行われており，ありがたく思いました。 

今年度もこれまでと同様のご協力をよろしくお願いいたします。 

各部での話し合いの様子 
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「みんなで協力 何にでもチャレンジ 笑顔いっぱい内小っ子」児童総会 

おともがわ 
にこにこ きらきら ゆめにむかって 

みんなで育む豊かな心・健やかな体・確かな学力 

 

ＰＴＡ運営委員会・役員会 

５月２３日（火）～２５日（木）は「みんなの登校日」 

６月 ６日（火）は１回目の「お茶飲み会」      です。 

 まずは「どれ，学校さ行ってみるべ。」という気軽な気持ちでおこしください。 

 お待ちしています。 


